

## Loyal et sain: «Je me comporte avec fair-play!»

«Je me comporte avec fair-play!»: tel est le principe du deuxième engagement de «cool and clean» détaillé dans ce moyen didactique. Une série de six exercices aborde les thèmes du fair-play et de la tolérance dans le sport.



Utilisé couramment dans le monde du sport, ce terme recouvre à la fois le respect de l'adversaire, des règles, des décisions de l'arbitre, du public et de l'esprit du jeu, mais aussi la loyauté, la maîtrise de soi et la dignité dans la victoire comme dans la défaite.

Les six exercices proposés dans ce moyen didactique sensibilisent les enfants à l'importance d'un comportement loyal et respectueux au cours d'une activité collective à travers des contre-exemples. Une équipe se voit attribuée une tâche en secret l'avantageant de manière illicite.

Au terme de la leçon ou de l'entraînement, le groupe se réunit et échange leurs expériences. Ensemble, ils répondent à certaines questions: Tout le monde s'est-il comporté avec fair-play? Comment l'équipe «dupée» a-t-elle réagi? Et les gagnants?

**Engagement 2: «Je me comporte avec fair-play!»** (pdf)

---

Source: Cahier pratique «mobile» 37/2008, avec la collaboration de «cool and clean»



Schweizerische Eidgenossenschaft  
Confédération suisse  
Confederazione Svizzera  
Confederaziun svizra

Office fédéral du sport OFSPO